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 Mainz, 24.11.2017 
 
 
Anfrage 1731/2017 zur Sitzung  am 24.11.2017 

 
CDU: Sanierung der Bürgerhäuser 
 
 In vielen Beschlussvorlagen und Berichten zur Sanierung der Bürgerhäuser war noch bis 
vor wenigen Wochen von einem Start der Abriß- und Sanierungsarbeiten im    Okto-
ber/November 2017 die Rede. 
Nach Beobachtungen der CDU-Stadtratsfraktion hat sich allerdings bis Ende November 
noch nichts getan. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wann wird mit den Abriß- bzw. Sanierungsarbeiten begonnen? 
 

2. Kommt es auf Grund der bisherigen Verzögerung zu größeren Terminverschiebun-
gen im zeitlichen Ablauf der nachfolgenden Baumaßnahmen? 

 
3. Können die bisher zugesagten und öffentlich angekündigten Termine zur Eröffnung 

der sanierten bzw. neugebauten Bürgerhäuser eingehalten werden? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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